

神輿のまち、祭りするとき



江戸時代に「戸数千軒、寺百軒」と言われた寺のまち行徳では、仏師や宮大工が多く集まったため神輿が盛んに作られ、江戸をはじめ全国の神社に納められてきました。「行徳神輿」の名は今もなお全国に知られ、その独特の担ぎ方とともに地域で大切に受け継がれています。これからの季節、神輿渡御や祭礼が市内あちこちの地域や寺社で行われます。10月は南行徳街回遊展や行徳まつりなどの催しも多数開催。地域で守り続ける伝統と文化をじかに感じに、出かけてみませんか。

問 ☎ 7111142 観光交流推進課

「南行徳街回遊展」を4・5面で特集しています



いつも新しい流れがある 市川

今週号の紙面から

- 特集 ● 南行徳街回遊展を開催します … 4-5面
- 特集 ● ごみの収集回数が変わります … 8-9面
- 美しい景観のまちを楽しむ … 2面

- 市川市霊園一般墓地の使用者を募集します … 3面
- 市内幼稚園の入園児募集が始まります … 6面
- 12月開設保育園の入園を受け付けます … 7面

- コミュニティバス1日乗車券を本日販売開始 … 10面
- 八幡市民会館が3月オープン 使用手続きは10月11日(火)から … 11面
- 文化施設使用の料金・施設予約方法が変わります … 11面